

Danrem 083/Bdj mengikuti Pengarahan Pangdam V/Brw secara Virtual

Achmad Sarjono - MALANG.WARTAMILITER.COM

Mar 17, 2022 - 19:32



KOTA MALANG, - Menindak lanjuti hasil Rapat pimpinan TNI AD, Pangdam V/Brw memberikan pengarahan kepada para Dansat jajaran Kodam V/Brw. Bersamaan Kegiatan Danrem 083/Bdj di wilayah Banyuwangi, Pengarahan Pangdam diikuti melalui Virtual bertempat di Makodim 0825/ Banyuwangi yang didampingi Dandim 0825/Banyuwangi dan staf, sedangkan di Makorem. 083/Bdj diikuti oleh Kasrem 083/Bdj yang didampingi oleh Kasiintel , staf dan Kapenrem , Kamis (17/03/2022).



Dalam pengarahannya menyampaikan diantaranya, para Dansat agar memperhatikan anggotanya yang sedang melaksanakan tugas di daerah operasi untuk mengetahui kondisi prajuritnya sehingga mereka merasa diperhatikan. Para Dansat, Kabalak dan Dansat Kowil menggiatkan kembali program-program teritorial terbatas bagi satuan non Kowil dalam melaksanakan binter terbatas untuk koordinasi dengan satuan Kowil sehingga sasarannya jelas, tidak duplikasi dan dapat menyentuh langsung kepada masyarakat di wilayahnya, melaksanakan edukasi kepada masyarakat dalam pelaksanaan kegiatan Binter.

Selanjutnya setiap prajurit agar dikenali psikologi, dan kondisi prajurit dengan sering menjalin komunikasi dengan bawahan kita sehingga dapat diketahui setiap persoalan yang terjadi dalam diri prajuritnya yang pada akhirnya tidak akan terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, menghidupkan kembali kehidupan militer yang ada di satuan dengan berolahraga pagi dan apel setiap memulai kegiatan, berikan moril kepada anggota agar tetap semangat dalam bertugas.

Setiap Dansat agar dapat mengatasi masalah yang ada di satuan dan memutuskan permasalahannya mencari solusi tidak boleh melakukan kekerasan dalam menyelesaikan masalah kepada anggotanya. Tingkatkan Giat Vaksinasi, Bpk.Kasad mengapresiasi hal tersebut. Target vaksin telah tercapai dan tetap ditingkatkan hingga pemerintah memberikan kegiatan dinyatakan cukup.

Kegiatan Teritorial dan keberhasilan yg dicapai, agar dibuat dan disusun Testimoni warga masyarakat sebagai ungkapan terima kasih kepada TNI AD dan merupakan gambaran keberhasilan Peran TNI AD, Binter sebagai Fungsi Utama Peran Dansat seperti Dandim dan Komandan satuan agar tidak Canggung dalam memberikan keterangan pers, berani tampil di media masa sesuai dengan tatarannya.

Personel penerangan TNI AD harus lebih bagus dan maksimal, dalam melaksanakan fungsi berikan dukungan penuh kepada personil dan peralatan penerangan yang membidangi, bahkan perlunya dilakukan talenta spotting dan diberikan apresiasi promosi kepada personil Penerangan TNI AD yang berprestasi harapan pimpinan fungsi penerangan merupakan fungsi penting

dalam membangun TNI AD.

Pimpinan menginginkan fungsi penerangan menjadi fokus untuk membantu kegiatan TNI AD untuk di informasikan kepada masyarakat dengan kemasan secara menarik dan bagus," jelasnya.

Pimpinan TNI AD akan memberikan kesejahteraan berupa susu sehat dan pakaian seragam TNI AD sebagai bentuk perhatian pimpinan kepada Prajurit agar lebih semangat dalam bertugas,

Pimpinan sangat mendorong dan mengapresiasi kepada prajurit dan keluarganya untuk berkreasi membangun dan meningkatkan UMKM termasuk UMKM di masyarakat untuk meningkatkan ekonomi melalui kemasan yang menarik dengan memanfaatkan teknologi On line dalam pemasarannya.

Pada akhir Pengarahan Pangdam menegaskan hal-hal yang menjadi kebijakan maupun perintah pimpinan agar segera ditindak lanjuti," tegasnya. (Penrem 083/Bdj)